

Hallo liebe Kinder und liebe Eltern,

wir hoffen es geht euch gut und ihr konntet das schöne Winterwetter bei einer Rodeltour genießen.

Wir sind mittendrin in unseren bunten Themenwochen. In der letzten Woche war die Farbe Rot an der Reihe und wir haben viele spannende Angebote durchgeführt. Wir bastelten rote Deko für unser Faschingsfest. Im Morgenkreis sprachen wir unter anderem über rotes Obst und Gemüse sowie die rote Kleidung einiger Berufe. Wir sangen unser Farbenlied und färbten Stoffbahnen mit roter Beete ein.

Ein weiteres Spektakel war unser Backpulvervulkan.

Damit ihr diese sprudelige Erfahrung auch zu Hause nachmachen könnt, hier das Rezept:

Ihr benötigt: Teller, Schere, 2 Gläser, Alufolie und Klebeband, 3 Päckchen Backpulver, 1-2 Päckchen rote Lebensmittelfarbe, Spülmittel, ein halbes Glas Essig, ein halbes Glas Wasser und eine wasserdichte Unterlage.

1. Zuerst klebt ihr ein Glas mittig auf dem Teller fest.
2. Dann legt ihr zwei Bahnen Alufolie darüber, sodass Teller und Alufolie bedeckt sind. Die Ränder der Folie klebt ihr am besten an der Unterseite des Tellers fest.
3. In der Mitte der Glasöffnung schneidet ihr mit der Schere ein kleines Loch in die Alufolie. Von dort aus schneidet ihr ein Kreuz bis zum Glasrand.
4. Danach knickt ihr die vier Ecken der Alufolie nach innen und klebt sie am Glas fest.
5. Gebt das Backpulver in der Vulkankrater. In eurem zweiten Glas mischt ihr Wasser und Essig mit der Lebensmittelfarbe, bis die Flüssigkeit Rot ist. Gebt noch einen Spritzer Spülmittel dazu.
6. Stellt den Teller mit dem Vulkan auf eine wasserfeste Unterlage und gebt die rote Flüssigkeit dazu.

Schon habt ihr euren sprudeligen Vulkanausbruch.

Wir hoffen ihr hattet genauso viel Spaß bei diesem Experiment wie wir in der Kita.

Bis hoffentlich ganz bald wünschen euch

die Inselzwerge.

